

منتجع سلطان جاردنز Sultan Gardens Resort

منتجع سلطان جاردنز Sultan Gardens Resort

منتجع سلطان جاردنز صور منتجع سلطان جاردنز تقرير عن منتجع سلطان جاردنز صور فنادق شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ فنادق خليج القرش صور من خليج القرش شاركس باي



[لحجز منتجع سلطان جاردنز من موقع بوكينج او الاستفسار عن اسعار](#)

[المنتج اضغط هنا](#)

[to book this hotel from booking.com click here](#)

[لحجز الفندق من موقع اجودا اضغط هنا](#)

[to book the hotel from AGODA.com click here](#)

هنا خريطة منتج سلطان جاردنز



وهنا صور خارجية منتج سلطان جاردنز



المنتج سلطان جاردنز هو منتج 5 نجوم شاطئاً رملياً خاصاً مع



منصات فوق الماء على خليج القرش. كما يتميز بـ 4 مساح المحاطة بأشجار النخيل والتي تقدم إطلالة كاملة على جزيرة تيران.

This 5-star resort features a private sandy beach with overwater decks on the Sharks Bay. It boasts 4 palm-framed freshwater pools offering full views of the Tiran Island.

منتج سلطان جاردنز



تتوفر 5 مطاعم في منتج سلطان جاردنز، وتُقدم المعكرونة منزلية الصنع والمأكولات من كاجون وعروض الطبخ الحية في مطعم هاوس أوف سبايس الهندي. كما يمكن الاستمتاع بالمأكولات البحرية الطازجة في التراس المواجه للبحر في سوق الأطعمة البحرية.

5 restaurants are available at Sultan Gardens Resort, offering home-made pasta, Cajun cuisine and live cooking shows, the “House Of Spice” Indian restaurant. Freshly caught seafood can be enjoyed on the seafront terrace of the Sea Food Market.

منتج سلطان جاردنز



يتميز منتج سلطان جاردنز بمقهى يفتح على مدار 24 ساعة مع فناء مثلجات وبار ردهة مع شاشتين كبيرتين، ويُمكّنكم تذوّق العصائر الطازجة والوجبات الخفيفة طوال اليوم في بار الشلال.

The resort also features a 24-hour coffee shop with an ice parlour, and a lounge bar with 2 big screens. At the Shallal Bar, you can taste freshly squeezed juices and snacks all day long.

يمكن للضيوف حجز علاجات المساج في سبا منتج سلطان جاردنز أو الاسترخاء على كراسي الاسترخاء الخشبية بجانب المسبح، ويمكن للأطفال المرح مع الزلاقات المائية أو في الملعب أو الاستمتاع بالأنشطة في نادي الأطفال.

Guests can schedule massage treatments at Sultan's spa, or relax on a wooden lounger on the poolside. Children can have fun on the waterslides or on the playground, or enjoy the activities of the kids' club.

تتميز الغرف المكيفة في منتج سلطان جاردنز بديكور من ألوان زاهية مع أثاث خشبي. وتتوفر أجهزة تلفزيون مع قنوات فضائية في جميع الغرف.

Air-conditioned rooms at Sultan Gardens offer a brightly coloured décor with wooden furnishing. TVs with satellite channels are available in each room.



تقع حدائق السلطان على بعد 6 كم من ساحة سوهو و 8 كم من خليج نعمة. بينما يبعد مطار شرم الشيخ الدولي مسافة 6 كم عن المنتج. وتتوفر خدمة نقل مكوكية مقابل رسوم.

Sultan Gardens is 6 km from Soho Square and 8 km from Naama Bay. Sharm el-Sheikh International Airport is 6 km from the resort. A shuttle service is provided upon charge.

منتج سلطان جاردنز

[لحجز منتج سلطان جاردنز من موقع بوكينج او الاستفسار عن اسعار المنتج اضغط هنا](#)

[to book this hotel from booking.com click here](#)

[لحجز الفندق من موقع اجودا اضغط هنا](#)

[to book the hotel from AGODA.com click here](#)

او من خلال موقع هوتيل كومبايند لمقارنه الاسعار من اكثر من موقع عالمي معتمد

https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Sultan_Gardens_Resort.htm?a_aid=151147